

第1572回 例会 (令和2年6月5日)

本日のプログラム 会員一口卓話 (予定者:長鋪 方隆会員・中新 隆会員)

前例会の記録 (第1571回 令和2年4月17日)

- ・会員数 37名
- ・出席者 27名 ・出席率 72・97%
- ・欠席者 10名 江原公平,小川隆則,狩屋幸治,佐藤林平,山本雅夫,三島大尚,工藤一郎
長鋪方隆,松田重雄,中新隆の諸君

・出席免除者 0名

3月6日メーキャップ後の出席率 75・68%→78・38%に補正

3月5日倉敷 RC へ恵谷龍二君

・ゲスト なし

・ビジター なし

・会長報告 本日は、国際ロータリー創立115年と 54日に当たり、笠岡東ロータリークラブは創立33年と122日に当たります。

3週間ぶりの例会でございます。新年度の準備も含め、いろいろな事が停滞しております。すべてを省略することもできないので、このような中ですが、当クラブは粛々と3密に対処しながら、例会開催も含めクラブ運営を進めて参りたいと思っておりましたが、安倍総理より緊急事態宣言が全国になり、今後はしばらく例会も開けないのではないかと思います。

4月17日、親睦委員会が例会前に開催されました。3月15日開催予定でありました IM は延期となっておりましたが、4月1日に中止とするとの連絡がありました。

4月26日開催予定でありました「地区協議会」と、5月10日開催予定でありました「クラブワークショップ」が、中止となりました。また、5月21日のソロプチミスト笠岡チャリティーゴルフ大会も、中止との事です。

・幹事報告 古瀬ガバナー事務所より、4月1日付けでロータリー活動についてのお願いを、13日でガバナー所感を頂いております。内容については、新型コロナウイルス感染症の広がりにより、ロータリーの行事も中止、延期、縮小などが続いておりますが、クラブとして、どんな状況でも、ロータリーの活動を絶やさないでくださいとの事です。

コーディネーターNEWSをいただいております。(週報にはせております)

菊池ガバナーエレクト事務所より、地区研修協議会中止のお知らせと、クラブ活性化ワークショップのお知らせが参っております。

会長エレクトあてに、2020～21年度地区資金予算案承認の可否について承諾のお願いが参ります。金谷ガバナー補佐より、IM 中止のお知らせが参っております。

ロータリーの友事務所より、新型コロナウイルスに関する対応について協力お願いが参っております。ロータリーレートは4月108円です。財団室 NEWS4月号をメールにて頂いております。

岡山城と岡山後楽園 RC より創立30周年記念誌をご送付頂いております。

例会変更のお知らせを、岡山南、井原、高梁 RC 他より参っております。

笠岡市サッカーフェスティバル開催延期の連絡を頂いております。

・委員会報告 なし

・配布 週報 ・食事 エビピラフ

◎スマイル(4月度お誕生日:佐藤林平,岡辺賢二,光井伸,原田俊三,泷野瑛木,山本雅夫,岡原稔の諸君結婚 記念:奥野千秋,工藤一郎,小川隆則,山本雅夫,三島大尚の諸君)

江原和之君 コロナ関連で経済的にも大変でしょう。お互い頑張ってやっていきましょう!

吉岡孝恭君 グランドホテルを5月1日から31日迄休業することになりました。ご迷惑をお掛け致しますが、6月より再開しますので今後共よろしくお願い致します。

三宅達夫君 コロナウイルス早い終息を願います。

棕梨孝章君 4月3日総本山知恩院御影堂が落慶しました。

光井伸君 本日は私の90歳の誕生日です。お祝いありがとうございました。

岡辺賢二君 光井先生90歳誕生日おめでとうございます。笠岡東 RC 創立以来お世話になっております。今後共お元気でご指導の程お願い申し上げます。

福嶋啓祐君 光井先生90歳おめでとうございます。COVID-19の早期終息を祈ります。

高田慎也君 " "。久しぶりに卓話をさせていただきます。

高橋剛吉君 光井先生90歳のお誕生日おめでとうございます。

牧野真樹君 コロナ大変ですが頑張らしましょう。

恵谷龍二君 早退させていただきます。

スマイル 16,000

●プログラム 会員一口卓話

高田慎也会員

私はロータリーに入会して25年になります。入会してよかった事は多くの友人ができた事です。

とりわけ369会という地区を超えたゴルフの会に入会できたことです。おかげで中国5県にまたがって多くの仲間とゴルフライフを楽しんでいます。予定どおり6月の例会が開催されればゲスト卓話に369会メンバーでもある2710地区パストガバナー金子さんをお招きする予定です。

その節はミニコンペを開催する予定ですので、ご協力よろしく願います。

高橋剛吉会員

新型コロナウイルスの影響でマレーシアの周年行事に参加する予定がキャンセルになったり、自粛自粛で時間を余り余り味です。最近では家内と映画を見たり、名所旧跡を訪ねたりしています。

先日も津山鶴山公園や総社きびきび亭に行ってきました。帰りの途上、見ごろの大野の桜につられて、休憩していたら実に雰囲気の良い親子の情景に出逢いました。

結局は風流を愛でる気持ちが大事で自分に与えられた時間をもてあませばストレスにもなるし、上手に楽しめば風流にもなるかと自問自答している昨今です。

次週以降のプログラム&行事予定

6月より、会場である笠岡グランドホテル様が営業を再開されますので、今後の予定は、

6/5(金) 第1例会 会員一口卓話 予定者:長鋪方隆会員・中新隆会員

6/12(金) 第2例会 一年を振り返って 5代奉仕&各委員長より

6/19(金) 第3例会 " 江原会長・吉岡幹事・未発表の委員長

6/26(金)→27日(土)19:00~ 第4例会 会長幹事慰労夜間例会